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○ＳＳＳ「佐藤さん」です!!
生徒の皆さんは気づいているかも知れませんが、１１月の

下旬から、一人見慣れない方(!?)が好間中にいらっしゃいます。
実は「スクール・サポート・スタッフ（ＳＳＳ）」という福島
県の事業が始まり、このたび『佐藤千賀子さん』にお出でいた
だけることになりました。佐藤さんは先生ではありませんが、
「先生のお手伝いをしてくれるスタッフ」という立場で、事務
室や職員室を中心に、好間中に関する様々なお仕事を手伝って
くださいます。メッセージをいただきましたので紹介します。

○３人の娘のお母さんをしています。趣味は、料理・お菓子作りです。学生時代は、バスケ

ット・陸上・野球部のマネージャーなどいろいろなスポーツを少しずつやってました。飛

び抜けて上手ではありませんが、上手でなくとも頑張ることが大切かな…と思っています。

○好間中は、とても敷地が広くて恵まれた環境だな…と思いました。生徒の皆さんはあいさ

つがきちんとでき、素晴らしいと思いました。久しぶりの給食を楽しみに頑張ります！

○ボクとわたしとオーケストラ
１２月２日（月）の午後、ＦＭいわきが主催する「ボクとわたしとオーケストラ」

に行ってきました。東京都交響楽団というオーケストラの演奏会で、午前中が小学
校、午後に中学校が招待されました。会場となったアリオスに行くことや、オーケ
ストラの生演奏を聴くことはなかなかない機会ですが、みんなどうだったかな!?

○避難訓練
１２月６日（金）の６校時目に「避難訓練」を行いました。今回は、地震～火災

発生～避難の流れで行いました。また、内郷消防署の「スモークマシン」をお借り
し、技術室前の廊下を仕切ってスモークを充満させ、『火災の煙の中を避難する』
という想定で、全校生がそこをくぐりぬけることに挑戦しました。今回はみんな無
事(!?)にくぐり抜けましたが、現実には出会わないことを心から願います！！



○生徒会地域清掃活動
１２月１１日(水)の放課後、生徒会の呼びかけに応じた１００名近くの生徒達が

手分けして地域清掃活動を行いました。あまり時間もなかったため、校舎周辺や、
西門～さつき坂にかけての「落ち葉そうじ」を中心に、分担して行いましたが、み
んな一生懸命に活動し、３０分少々の間に山のような落ち葉を集めてくれました。

○好間四小体験入学
１２月１９日（木）の午後から、好間四小の５・６年生９名が好間中に来校し、

中学校への体験入学を行いました。特に６年生の６名は、来年から中学生！みんな
真剣な（緊張した）顔つきで、各学年の授業風景を見学したり、英語の授業を体験
したりしていました。部活動の見学まで行っていきましたが、小学生の目には、将
来の先輩達の頑張り具合が伝わった・・・かな！？

○いよいよ学期末～冬休み！
(１)各学年集会 １

１２月１３日（金）の午後から、次々と各学年集会が 年
開かれました。それぞれの学年とも、「２学期の生活・
学習の様子」や「学級の良かったところ・今後の課題」
また「学級代表生徒の反省・感想」などが中心となる
一方、「冬休みの過ごし方」や、３年生は受験について ２
２年生は修学旅行の話などが出されていました。

年

(２)インフルエンザ
この時期怖いのが「インフルエンザ」！！ ３

平地区・小名浜地区では既に流行しており、好間中でも
ついに罹患者が出始めました。特に３年生は「受験」を 年
控えているため要注意！！ １・２年生も、部活や塾、
あるいは外出先など用心し、予防に努めてください。


